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“民权县郭忠生、底复实、刘纪忠、杜于其等

人”涉嫌非法吸收公众存款案，民权县公安局已对此

案立案侦查。为查明案情，依法处理，我局已于 2021
年 12 月 23 日发布通告。为保障集资人的权益，经研

究，我局决定再次发布通告如下：

凡在民权县郭忠生、底复实、刘纪忠、杜于其等

人处参与集资理财人员，在本通告发布之日起一个月

内 （2022 年 4 月 15 日至 2022 年 5 月 15 日），请携带本

人身份证原件、身份证复印件、借据原件、借据复印

件及其它相关手续到民权县公安局专案组 （民权县车

站西路老安监局院内） 申报登记，逾期未申报者，不

再予以受理，一切法律后果自行承担。

请相互转告，咨询电话：0370—6028110
民权县公安局

2022年 4月 15日

关于“民权县郭忠生、

底复实、刘纪忠、杜于其等人”

涉嫌非法吸收公众存款案通告

本报讯 （记者 司鹤欣）“民主路与花园路往北 50 米
路西，有一棵大杨树，树干下半部分已经空了，树干现
在有一个大洞，存在很大安全隐患。希望相关部门能把
空洞的杨树砍伐掉。”近日，有热心市民拨打商丘市
12345政务服务便民热线反映。

4 月 14 日，记者赶到位于民主路上这处杨树位置，
发现这棵杨树非常粗壮，但因病虫害等原因产生“空
心”现象，枝干仍非常茂盛。该处有 3棵杨树都出现不同
程度的“空心”问题。据周边居民介绍，这几棵树大概

有二三十年树龄。在现场，市、区两级园林绿化部门工
作人员赶到，对市民反映的杨树进行“问诊”。由于此路
段目前绿化养护管理单位不明，最后，到场的梁园区白
云街道办事处前程社区党总支书记李书明表示：“虽然园
林部门鉴定认为这几棵树问题不大，但考虑到百姓的顾
虑和诉求，我们社区打算将这三棵树进行统一砍伐、清
运，预计 3个工作日到 5个工作日可以完成。”

4 月 18 日，经过与前程社区方面联系得知：由于疫
情防控原因，伐树、清运人员暂时不能出村到市区进行

作业。社区方面表示，一旦条件允许，将请工人到现场
进行作业，尽快将空心树进行砍伐、清运。

行道树“空心”引市民担忧
社区表示：尽快进行砍伐清运

上周全市共受理有效事件 32417 件，电话受理
28146 件，微信受理 4223 件，手机 APP 受理 8 件，网
站受理 38件，政务服务网受理 2件。

上周办理较好的单位有睢阳区人民政府、夏邑
县人民政府、虞城县人民政府、市公安局、市城市管
理局、市生态环境局、梁园区市场监督管理局、睢阳

区市场监督管理局、示范区住房和城市建设局、梁
园区谢集镇政府、梁园区前进街道办事处、梁园区
白云街道办事处、睢阳区路河镇政府、睢阳区新城
街道办事处、睢阳区宋城街道办事处、示范区张阁
镇政府、示范区平安街道办事处、示范区中州街道
办事处。

上周群众主要集中反映的问题在以下几个方
面：咨询离商返商问题、健康码疫情防控码转码问
题、核酸检测问题 （实时热点类）；睢阳区商丘市第
二实验小学夏季空调用电问题 （教育文化类）；示范
区尚锦华城交房问题 （房产物业类）。

上周办理的群众较满意工单有：睢阳区九州路与
淮河路交叉口运河桥人行道上地板砖脱落、地面坑坑
洼洼问题，已由市城管局联合睢阳区市政建设局及时
修复完毕。

本报融媒体记者 司鹤欣 整理
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4 月 18 日，睢阳大道与北海路交叉口西北角，人行道上窨
井盖破损，给行人通行带来不便，同时存在安全隐患。

本报融媒体记者 邢 栋 摄

4 月 17 日，在富商大道与豫苑路交叉口附近一处街边公园
内，两名男孩在攀爬文化宣传墙。

本报融媒体记者 崔 坤 摄

事件回放：近日，有网友在人民日报留言板留言：作为
一名服务贫困县域的基层工作人员，我们每天通勤于县域
和城区之间。在当前疫情防控严峻形势下，各县防控措施
严格，均需要 48小时核酸证明。恳求各位领导及相关部门
协调，能否在市区内开设通勤混采核酸检测机构？

对此，我市疫情防控指挥部办公室作出反馈。目前我
市共设置固定采样点 249 个、临时采样点 178 个、黄码人员
专用采样点 20 个，共计 447 个，其中提供 24 小时核酸检测
服务的有火车站、汽车站、高速卡点口及医疗机构发热门
诊，核酸检测点均通过我市官方媒体对社会进行公布，核
酸采样点位置布置合理，能满足广大群众核酸采样需
求。市区对外提供核酸检测服务的机构有市中心医院、
市三院、市长征人民医院、市妇幼保健院、睢阳区新城社
区服务中心设 2 处，火车站、汽车站、高速卡口采样点。其
中市三院、市长征人民医院、市妇幼保健院均可提供混采
服务。市疫情防控指挥部办公室工作人员建议您晚上可
到火车站、汽车站、高速卡口等采样点采样。

网友评论：在县里上班的通勤人员不在少数，应该想法
多设立几个固定的便民核酸混采点。

——月白风清
点评：价格透明，服务百姓。

网友建议市区开设通勤混采核酸检测机构

事件回放：近期，全市校外培训监管部门不懈努力，持
续加强校外培训治理，严厉查处隐形变异、“无证无照”等违
规校外培训行为，培训乱象得到有效遏制。近日，我市教育
体育局发布《关于查处 9 起违规开展校外培训典型案例的
通报》（以下简称《通报》），对相关违规案例进行通报。

《通报》显示，9 起典型案例分别为梁园区查处一起违
规培训行为、睢阳区查处六起违规培训行为、示范区查处

“树人教育”违规培训行为、民权县查处“传媒私塾艺术学
校”违规培训行为。对此分别作出责令立即关停，告诫其不
得开展学科类培训活动，立即疏散学生，违规经营和违反疫
情防控要求问题移交至相关部门查处等处理。

目前，疫情防控形势依然严峻复杂。下一步，在市
“双减”工作协调机制领导下，全市校外培训各行业主管
部门将持续开展全周期、常态化“明查暗访”，各县
（市、区） 将继续通过政府网站、微信公众号等多种渠道，
进一步加强政府宣传，引导教师、学生及家长不组织、不参
与违规培训。各县（市、区）将借鉴梁园区、睢阳区、示范区
和民权县严格查处违规培训
的经验做法，对违规违法校
外培训“零容忍”，严历打击、
通报曝光，敬请广大家长和
学生予以监督。

更多详细信息请扫描右
侧二维码进行了解。

网友评论：“双减”政策
下，焦虑的不止校外培训机
构，中考 50%的录取率让父
母们更焦虑。“双减”不仅要
给学生学习减负，外部环境也要给家长减心理负担。

——山秋
点评：坚持标本兼治。

本报融媒体记者 杨 宁 整理

市教育体育局公布9起
违规开展校外培训典型案例

4 月 18 日，园林工人在清凉寺大道道路景观带内栽种时令花卉，五彩缤纷的花卉让道路更加亮丽多
彩，为市民营造优美、整洁、舒适的道路景观环境。 本报融媒体记者 崔 坤 摄

“ 妈 妈 的 味 道 ”、“ 史 无 前 例 的 折
扣”……据法治日报报道，小作坊贴
牌产品、“三无”产品屡屡出现在直播
间，夸大虚假宣传、诱导消费、安全
隐患等成为消费者投诉的重点。

入驻潮流直播间、吸引更多客户
群、促进食品销售，理应提倡。但直
播间里不能挂羊头卖狗肉，更不能把
线下不许卖、卖不出的食品拿到线上
去卖。像主播口中“几乎和鸡蛋大小
差不多”的荔枝，其实是利用滤镜和
机位制造的视觉假象；所谓“史无前
例的活动价”，其实每场直播都是那个
价。这明显是在欺骗消费者。

近年来，直播带货行业驶上了飞
速发展的快车道。根据商务部中国国
际 电 子 商 务 中 心 研 究 院 近 日 发 布 的

《2021 年 中 国 直 播 电 商 产 业 研 究 报
告》， 2021 年 我 国 直 播 带 货 整 体 规 模
接近两万亿元，很多食品企业也借助
直播带货取得了不菲的销售成绩，有
数据显示，消费者通过直播带货方式
购买食品的比例达 55.74%。然而，巨
大的市场红利下，越来越多的人选择
通 过 直 播 带 货 等 渠 道 进 行 食 品 销 售 ，
小作坊贴牌产品、“三无”产品屡屡出
现，夸大虚假宣传、诱导消费、安全
隐患等成为消费者投诉的重点。

推 荐 “ 三 无 ” 食 品 必 须 付 出 代
价 。 线 下 交 易 也 好 ， 网 上 购 物 也 罢 ，
改 变 的 只 是 形 式 ， 本 质 上 都 是 买 卖 。
买卖就得货真价实，我们不能放任直
播 卖 货 恃 “ 潮 ” 而 骄 ， 成 为 “ 三 无 ”
食品的输出平台。直播带货存在“三
无”产品、虚假宣传等问题，根据消
费者权益保护法、产品质量法、电子
商 务 法 等 法 律 规 定 ， 食 品 的 生 产 者 、
销售者、电子商务经营者都要承担产
品和服务质量责任，直播带货中的产

品生产者、销售者、网络直播平台以及进行带货直播的主
播，都应承担相应的连带赔偿责任或补充赔偿责任。

网络直播间不是“三无”食品的法外之地。相关部门
要加强网络食品经营平台和个人的准入审核、备案，强化
网络第三方平台对入网食品安全的主体责任，加强网上食
品经营巡查力度与产品抽检频率，促进传统食品经营与网
络食品经营整合协调发展。网络平台要完善内容审核机
制，履行内容监管和技术控制责任，约束企业商家建立完
备的售后机制。加强广告、商品和服务质量、售后服务以
及其他侵犯消费者权益的行为监管，对消费者反映的售后
问题、侵权行为及时依法查处，找到背后的生产者和销售
者进行严厉打击，对销售“三无”食品的主播纳入失信主
播黑名单。食品安全大于天，用“强监管”助力直播电商
行稳致远。
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本报讯 （记 者 成 绍 峰） 商 丘 是 “ 泡 桐 之
乡”，在我市农村生长着很多桐树，每年到了这个
季节，桐树都会开出一簇簇紫白色的花朵，远远
看上去非常漂亮。桐花不仅可以欣赏，而且也可
以做成美食。春季无论是欣赏桐花，还是将桐花
做成美食，都是不错的选择。近日，网上“桐花
可食”的视频接二连三出现，记者就桐花的观赏
性、食用性和药用价值进行了采访。

如今，豫东平原的每一处田野几乎都能欣赏
到桐花。高大的泡桐树有的长在田野里，远远望
去，下面是绿毡一样的麦田，上面是几株盛开桐
花的桐树，好像一幅美丽的乡间图画。有的泡桐
树长在村子里，桐花盛开的时候，村子的上空就
像一片“紫雾”。

在某视频平台上，记者发现很多视频教网友
如何食用桐花。记者梳理后发现，早在我国古
代，就有食用桐花的习惯。北魏贾思勰 《齐民要

术·卷第五》 记载：“桐叶花而不实者曰
白桐。实而皮青者曰梧桐，按今人以

其皮青，号曰‘青桐’也。”他将

桐树分为白桐和青桐两种。其中青桐“子于叶上
生……炒食甚美。味似菱芡，多啖亦无妨也。”说
明桐花能吃。

对一些年纪大的人来说，桐花带给了他们很
多童年的回忆，童年的时候他们用桐花来做成各
种各样的食物。可做成桐花煎饼，可凉拌，还可
煎炸……

记者还了解到，桐花同时也是一种中草药
材。商丘市中医院中医特色治疗室专家刘成波介
绍，桐花在中医上有很大的药用价值，对治疗一
些简单的症状有很好的效果。

泡桐的药用价值：根皮入药治跌打伤，桐花可
以治疗青春痘。年轻人脸上长青春痘，用泡桐花可
治愈。可采摘一把鲜桐花，晚上睡觉时，先以温水
洗脸，取桐花数枚，双手揉搓至出水，在患部反复涂
擦，擦到无水时为止。同法连用三天，一周后青春
痘便会消失。

刘成波还介绍，桐花对青春痘有非常好的治
疗效果，而且没有什么副作用，年轻人可以尝试
一下。

泡桐花开 可观赏也可食用

▲4 月 18 日，环卫工人们在日月河打捞水面浮草。
为防止水草腐烂污染水质，确保水面环境良好，环卫部
门加大对城区内河的水草打捞工作，全力保障河道水系
水环境质量。 本报融媒体记者 崔 坤 摄

◀4 月 18 日，市园林绿化中心职工正在京港绿地为
栾树注射吡虫啉杀虫剂。据了解，京港绿地有栾树近
20棵，目前正是防治蚜虫的最佳时机。

本报融媒体记者 王 冰 摄


